

**Die Aussicht
auf ein schönes Leben**
Ausgabe vom 8. Juli 2014

Nutztiere als industrielle Ware

Die Rettungsaktion der Tierhilfe Schweiz bringt verdankenswerterweise einen Aspekt der Hühnerhaltung ins öffentliche Bewusstsein, der symptomatisch ist für die Landwirtschaft. Nutztiere werden behandelt wie leblose Industrieware – auch in Bio-Hühnerfabriken mit Tausenden von Tieren.

Legehennen werden ganz jung zu Biogas verarbeitet, weil nur Eier von Junghennen in die Norm-Eierschachteln passen. Die einfachste und konsequenteste Reaktion verantwortungsbewusster Konsumenten auf diese Massenmorde heisst: gesunde, vollwertig-vegane Ernährung – den Tieren und ihrer Gesundheit zuliebe.

Erwin Kessler, 9546 Tuttwil